4 Piéces
141 m?
Réf. W-02W52Z
1190 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Situé dans le prestigieux quartier de Cimiez, dans une impasse au
calme, au sein d'une résidence bien entretenue avec un gardien,
appartement 4 pieces de 141m2 + une véranda de 21m2 avec 360m2
de jardin surélevé par rapport a la route.L'appartement se compose
d'une entrée qui dessert une cuisine entierement équipée, une
chambre parentale avec 2 toilettes, une salle d'eau et de nombreux
rangements, une séjour de 42mz2, deux chambres qui se partagent un
grand dressing de 9,6m2, une salle d'eau et un toilettes. Possibilité de

créer une deuxieme entrée et une 4eme chambre.L'appartement a été

Located in a quiet road of the prestigious and residential district of Cimiez, in a
well-maintained building with a caretaker, fully renovated 4-room apartment with a
surface of 141sgm, a veranda of 21sgm and a garden of 360sgm raised above
the road.lt consists of an entrance which leads to a fully equipped kitchen, a master
bedroom with 2 toilets, a bathroom and plenty of storage spaces ; a living room of
42sqm, two bedrooms and a 9. 6sgqm shared dressing room , a bathroom and a
toilet. Possibility to create a second entrance and a 4th bedroom.The apartment
was fully renovated in 2023 and ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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